



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## Los funcionarios de Justicia deciden mantener la huelga y piden a Pedro Sánchez que intervenga para resolver el conflicto

Después de una interminable reunión online entre los miembros del Comité de Huelga de los **funcionarios de justicia**, las organizaciones que convocan el paro general que protagoniza este colectivo **han decidido mantener la huelga general indefinida iniciada desde el pasado 22 de mayo**. La reunión se ha producido después del adelanto electoral anunciado por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez.

Esto significa, según indica **Javier Jordán**, presidente de CSIF Justicia que “**se mantiene la huelga indefinida toda la semana**. Y tendremos **concentraciones todos los días**. Hoy lunes fue ante el Ministerio de Justicia, mañana ante la sede del PSOE en Ferraz, el día 31 ante el Congreso de los Diputados, el jueves 1 de junio ante el Ministerio de Justicia y el viernes 2 ante la sede del PSOE en Madrid.

**Las elecciones generales serán el próximo 23 de julio**, víspera de un puente y con medio país de vacaciones, lo que obligará a utilizar el voto por correo, de actualidad en estos días previos a estos

...